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第２６８４例会 ２０２３年９月１３日（水）
今年度第１０回 於：classico クラシコ

ゲスト卓話：高岡市議会議員 出町 護 様

「高岡市政について」
◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

高岡市議会議員 出町 護 様

◇会食

◇会長挨拶

◇幹事報告

・例会変更、プログラムの案内

◇委員会報告

→出席報告（会員数４５名）

出席者：２９名（内Web出席者：３名

出席率：７０．７％

→ニコＢＯＸ

小竹会長「本日は高岡市議会議員の出町様をお迎

えして高岡市政についての卓話を頂きます。興味

深い内容で楽しみにしております。」

三屋幹事「出町様、本日の卓話宜しくお願い致し

ます。」

安川さん「出町市議、お越し頂きありがとうござ

います。卓話の方よろしくお願いします。」

川津さん「まだまだ暑い日が続きますね。出町さ

んようこそ！」

千田さん「出町先生、ご無沙汰しております。今

日は久しぶりの講演楽しみにしています。」

鍋嶋さんより。

古本さん「本日ニコＢＯＸ入れて頂いた方々あり

がとうございます。現在コロナ、インフルエンザ、

アデノウイルス、溶連菌と大変流行しております

ので皆さま体調には十分お気を付け下さい。」

通算211,000ニコニコ

高岡市民のために明るい街づくり、しがらみと

なれあいからの脱却を目指して頑張っている出

町議員です。「市民が主役の全員野球の行政」

を目標とし、高岡が解決しなくてはならない課

題を考えています。

☆人口減少の課題

病院・学校・スーパー・コンビニ・家・商店が

なくなる。自治会の費用も大幅に上がるかもし

れない。御車山祭りも維持できなくなるかもし

れない。インフラの乱れ等。

☆女性の活躍

高岡市を女性が暮らしやすい街にしたい。女性

が表舞台に立つことで、高岡市全体が必ず変わ

る！

その他、色々な課題に対して、解決策を考えて

います。出町議員、高岡市をよろしくお願いし

ます！

本日のプログラム：地区大会報告

１０月２１～２２日＠野々市



第２６８５例会 ２０２３年９月２７日（水）
今年度第１１回 於：富山テレビ放送

職場例会＠富山テレビ放送(株)

＠高岡商工ビル １Fロビー

◇開会点鐘＆会長挨拶

◇幹事報告

・例会変更・プログラムの案内

～移動～ 担当：職業奉仕委員会

◇社内見学

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇四つのテストソング

◇ゲストの紹介

・高岡ＲＣ カウンセラー 岡本欣治様

・米山奨学生（モンゴル）

バタラチ アマルバヤスガランタ君

◇会長挨拶＆報告

次々年度（２０２５－２０２６年度）会長候補の

指名委員発表

山田会員、横田会員、金森勇四郎会員、

辻会員、大原会員 以上５名

◇お祝い事の報告

１０月お誕生日祝

横田純一さん（２３日）

１０月皆出席祝

荒井公夫さん（49年） 河合雄一さん（27年）

千田敏勝さん（19年） 福島清さん（15年）

網武志さん（12年） 鍋嶋範和さん（8年）

◇幹事報告

・例会変更、プログラムの案内

・＄＝１４９円

◇委員会報告

→出席報告（会員数４５名）

出席者：２９名（内Web出席者：３名）

出席率：７１．４％

→ニコＢＯＸ

小竹会長「10月に入り、ようやく朝夕涼しくな

り過ごしやすくなってきましたね。」

伊勢さん「本日は10月末まで行っている高岡市

のふるさと納税のプロジェクトについては話さ

せて頂きます。高岡市を盛り上げましょう！」

三屋幹事、川津さん、本田さん、古本さんより

通算231,000ニコニコ

第２６８６例会 ２０２３年１０月４日（水）
今年度第１２回 於：classico クラシコ

米山奨学生卓話

１１月１日（水） 第１例会

１１月８日（水） 通常例会

１１月１５日（水）→１１月１２日（日）

リンゴ狩り例会＠水道つつじ公園
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